

Léonce
Lécher
L'nde 1

J'ai trouvé que travailler en grp nombreux était compliqué au niveau de la répartition du travail. La réalisation des capsules était assez facile. La carte mentale permet d'avoir une fiche avec toutes les méthodes rassemblées, ce qui est pratique, notamment pour d'éventuels prochains travaux.

J'ai compris que certaines techniques que j'utilisais parfois pour trouver le sujet était parfois fausses. Je me suis aussi rendu compte que grâce aux manipulations syntaxiques, un sujet qui peut paraître évident au début peut s'avérer faux.

J'ai compris que la grammaire se basait surtout sur la relations entre les mots.

CD

Le qui reste difficile pour moi est que j'ai l'impression de toujours utiliser les mêmes manipulations syntaxiques (Retirer - remplacer).

Mohamed
Bentkabil
Amel

- J'ai aimé travailler en groupe malgré mon retard due au devoirs j'ai su le rattraper grâce à mes groupes j'aurai dû me réaliser la capsule pour devenir un meilleur élève.
- Ce que j'ai le mieux compris du sujet grâce aux manipulations synthétiques grâce à présent c'est... que
- J'ai compris compris que on prendra ce n'est pas juste de la connaissance mais aussi de la réflexion.
- Ce qui reste difficile de nous utiliser les manipulations synthétiques

J'ai beaucoup aimé l'idée de transformer une leçon en un dialogue cela m'a permis de comprendre de fait que ça soit en groupe et qu'on puisse communiquer et s'aider pour ces choses difficiles.

Aussama
1STL4

Ce que j'aime dans ce travail c'est la forme
qu'il a pris ainsi que la fluidité de travailleur
avec mon collègue

Ce que j'ai mieux compris est l'infinitif et
la diversité des manipulations syntaxique utilisée
pour trouver un sujet dans une phrase

Ce qui reste difficile pour moi est le délai
imposé pour pouvoir travailler.

● 2 de 1

Albane
Bossé

J'ai aimé travailler en groupe et dessiner la carte mentale.

J'ai compris que le sujet n'est pas supprimable, qu'il est devant le verbe et que cela peut être autre chose qu'un pronom personnel et un nom. Pour savoir où est le verbe on supprime, déplace, découpe, remplace ou ajoute un élément.

Il n'y a pas grand chose qui me paraît difficile.

Jamail

Ce que j'ai aimé :

J'ai aimé le fait d'avoir le choix pour la réalisation du projet, par exemple j'ai bien aimé tourner un court métrage.



Ce que j'ai même compris :

J'ai même compris le positionnement du sujet.



Ce qui reste difficile pour moi :

C'est difficile pour moi de repérer le sujet quand il y en a deux.



Lise
André.

Cette expérimentation grammaticale sur le sujet a été une bonne expérience. J'ai aimé travailler en groupe, réalisé des capsules audio et dessiner nos cartes mentales.

Concernant le sujet, j'ai mieux compris les manipulations syntaxiques car je pouvais mieux visualiser. J'ai compris la relation avec le verbe, ses natures et sa place.

Ce que j'ai le mieux compris sur l'étude de la grammaire est que la grammaire implique des manipulations et l'étude des relations entre les mots mais j'ai moins compris les recherches.

Ce qui reste difficile pour moi est de faire toutes les manipulations en peu de temps, les recherches (inférence).